

14 000 spectateurs ont découvert les nouvelles Arènes

Grand succès pour le Printemps des Arènes : 14 000 spectateurs ont assisté aux 5 rendez-vous programmés lors du festival inaugural de l'enceinte rénovée.

Des Arènes combles pour leur grande réouverture ! 14 000 personnes ont assisté aux premiers rendez-vous qui ont célébré la réouverture de la salle de spectacle de Grand Paris Sud à Evry-Courcouronnes après plusieurs années de travaux. Les 4 spectacles et l'épreuve sportive du Printemps des Arènes ont fait le plein de spectateurs.

La salle a affiché complet pour les concerts d'Ibrahim Maalouf, de Niska et Ronisia, de l'Orchestre Colonne, pour le spectacle des humoristes du Jamel Comedy Club. Les spectateurs étaient très nombreux à assister aux épreuves de la coupe du monde du World Chase Tag le week-end dernier. La diversité des spectacles proposé a parfaitement illustré la polyvalence de la salle : concert assis, debout ou enceinte sportive.

Michel Bisson, président de Grand Paris Sud : « La réouverture des Arènes est un succès en termes de nombre de spectateurs mais aussi de diversité des publics accueillis durant ce festival. Nous voulions un lieu accessible au plus grand nombre, favorisant la communion et la proximité : la mission est totalement remplie. Les artistes et les spectateurs se sont pleinement approprié cet espace ouvert sur la ville, à la pointe des technologies et à l'architecture magnifique. »

Contact presse :

Guillaume Tallon – 06 23 29 01 56 – g.tallon@grandparissud.fr